

DIGOIN

Une ovation pour le spectacle de hip-hop Meridio

Jeudi soir, le service culturel de la ville accueillait la compagnie chalonnaise Mehdia, qui présentait sa dernière création : le spectacle Meridio, signifiant « partage » en grec. Dans ce spectacle de danse hip-hop, le chorégraphe et metteur en scène Mehdi Diouri a rassemblé six jeunes femmes d'origines grecques, chypriotes, italiennes, boliviennes et françaises, réunies autour de la danse hip-hop. A l'issue de la représentation, un moment d'échange avec le public a permis aux nombreux spectateurs, manifestement conquisis, de découvrir le travail accompli depuis deux ans pour sortir cette création et surtout de féliciter par une ovation l'ensemble de l'équipe pour ce moment de bon-



Les six danseuses ont offert au public un spectacle de hip-hop